

うちの近所 コレイチ

わが町 自慢紹介 86



古市古墳群
藤井寺市
羽曳野市

日常生活に 溶け込んだ世界遺産

市街地に 次々と現われる古墳

古市古墳群は、藤井寺市と羽曳野市にまたがり、2019年に堺市の百舌鳥（もず）古墳群とともに、大阪では初めて、国内では23番目にユネスコの世界文化遺産として登録されました。



高速道路の下にある赤面山古墳

墳など様々な形状の古墳が120基を超えて、4世紀後半から6世紀中ごろまでに形成されたことが知られており、いま

百舌鳥古墳群は、大山古墳（仁徳天皇陵古墳）の周辺の古墳群で、大山古墳は日本最大の前方後円墳で有名です。古市古墳群では、応神天皇陵古墳が日本で2番目に大きいのですが、国内でもあまり知られていませんでした。前方後円墳、円墳、方



小さくても立派な前方後円墳の塚ヶ塚古墳

歩けば出会う観光スポット

古墳を効率的に回るのは、百舌鳥・古市古墳群世界文化遺産登録推進本部会議が発行する「ウォーキング・マップ」がお勧めです。「健脚向けコース約5・2km約3時間」、「クイックコース約3km約1・5時間」、「撮っておき！コース約7・5km約3時間」の3コースです。日本で2番目に大きい応神天皇陵古墳から、盛り土だけの見過ごしてしまいうような古墳まで、大小の古墳を飽きることなく楽しめます。

Culture Navi かるちジャーナル

作りませんか



鶏肉のノルウェー風
交野市職労 国武 裕次さん
協力：現業評議会・給食部会

鶏唐揚げを
ケチャップ+ソースにからめた
濃い目の味で子ども大喜び



材料（4人分）
■鶏もも肉皮付200g、片栗粉40g
調味液A（土しょうが2g、にんにく0.4g、お酒4g、濃口醤油4g）
調味料B（砂糖6g、ケチャップ16g、ウスターソース6g、水2g）

作り方
①調味液Aの土しょうがとにんにくはすりおろす。
②一口大に切った鶏肉を調味液Aに漬け込み、下味をつける。
③漬け込んだ鶏肉に片栗粉を入れ、しっかりと混ぜあわせる。
④180℃の油で4～5分間揚げる。
⑤調味料Bを火にかけて一煮立ちさせる。
⑥⑤にこんがり揚げた鶏肉を入れ、からませて、できあがり。

名前の由来の「鯨肉のノルウェー風」は、懐かしい給食の味!!「ノルウェー風」とは、もともとピーナッツを使った味付けを指す言葉でしたが、捕鯨のメッカであるノルウェーの名を冠したとの説もあります。

「GIRL／ガール」



「GIRL／ガール」が 16歳少女の「えい」が

バレリーナをめざすトランスジェンダーの 少女の葛藤と成長を描くヒューマンドラマ

バレリーナを夢見るトランスジェンダーの少女の物語です。舞台はベルギー、15歳の少女ララは難関のバレエ学校への入学を認められ、毎日厳しい練習を続けています。彼女は男の体を受け入れられないという悩みを抱えています。性別適合手術は延期になり、今は医師や父親と相談しながらホルモン補充療法を受けています。そんな中、初めての舞台公演が迫ります。ところが、ララの才能に嫉妬したクラスメイトたちから放たれる心ない言葉、それに成長するにつれ男として成熟していく体とそのせいで思い通りに踊れないことへの焦りが重なり、ララは心身ともに追い詰められていきます。父親はそんな娘を必死に支えようとしますが、父と娘の気持ちは交差し、あ

る日ララは一つの決断をします…。性に悩む人たちを支える医療や相談体制の確立、適確な治療方針が冷静に示されること、父親の理解と愛情の深さ。多様性をこころまで受け入れられているベルギーという国に驚かされました。ラスト、葛藤を乗り越え夢に向かって進むララの姿に、未来への光が見えました。賛否両論があるものの、トランスジェンダーへの認識を変える作品と言えるでしょう。

監督は、これが長編デビュー作のルーカス・ドン、カンヌ国際映画祭でカメラドール（新人監督賞）を受賞しました。ララを演じたのは現役トップダンサーのビクトール・ポルスター。彼は少女の揺れ動く心を繊細に表現し、国際的に高い評価を受けました。

薬を10錠飲むよりも

心から笑う方が良い

アンネ・フランク（1929年6月12日～1945年3月上旬）ユダヤ系ドイツ人の少女

「アンネの日記」の著者、アンネ・フランクの言葉です。ナチス・ドイツ軍の占領下という過酷な状況で、いつも明るく希望を失いませんでした。そんな彼女の信条が伝わってきます。

今月の 記念日

沖縄慰霊の日
6月23日

6月23日は沖縄慰霊の日です。75年前のこの日は、二十数万人の尊い命を奪った沖縄戦が事実上、終了した日とされ県が定めました。最後の激戦地となった本島南端の摩文仁（まぶに）の丘にある平和祈念公園（糸満市）では、「沖縄全戦没者追悼式」が開かれます。追悼式が開かれる公園の一角には、平和祈念資料館が建っています。その「設立理念」は「沖縄戦の歴史的教訓を正しく次代に伝え、全世界の人びとに私たちのこころを訴え、もって恒久平和の樹立に寄与する」とうたっています。「沖縄のこころ」とは「人間の尊厳を何よりも重く見て、戦争につながる一切の行為を否定し、平和を求め、人間性の発露である文化をこよなく愛する心」（同文書）です。

心に響くひとこと